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Этот вопрос в очередной раз попытались решить на очередных так называемых
«общественных слушаниях» в городской администрации. Что делать с «сердцем
Ростова» безуспешно пытаются решить уже несколько лет. Сколько уже было
предложено проектов реконструкции это исторического места сейчас, уже никто точно
и не вспомнит.     

Новый проект, который представлял главный архитектор Ростова А.Полянский,
предполагает, прежде всего, ликвидацию торговых рядов и строительство под
площадью многоуровневой парковки.

  

В проведённом обсуждении, прежде всего, настораживает, что предлагаемый проект
как всегда оказался безальтернативный и был очень небрежно представлен: несколько
эскизных схем, по которым, в общем-то, невозможно реально представить, что же
сделают в конце концов с площадью. Ничего внятного не было сказано о том, что же
будет делаться с памятниками, которые площадь окружают.

  

Предложение убрать торговые ряды возражений не вызывает. Это давно уже надо
было сделать. Сколько можно терпеть в историческом центре этот заповедник «лихих
девяностых».

  

Но вот идея с многоуровневой парковкой более чем сомнительная. Неизвестно, как это
повлияет на фундаменты, расположенных в непосредственной близости памятников,
того же собора и колокольни, которым так мешает, как оказалось, трамвайная линия. А
тысячи машин мешать не будут? А вот то, что строительство такой парковки приведёт к
полной «закупорки» центра города, который и сейчас уже одна сплошная пробка, -
сомневаться не приходится.
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